



(mas) Der TTC Tuttlingen II hat mit einem 9:6-Erfolg über die SpVgg Mössingen II die Saison in der Tischtennis-Bezirksliga beendet. Damit gelang es den Blau-Weißen im letzten Spiel, noch an den Mössingern vorbeizuziehen und so in der Endabrechnung auf Platz drei zu kommen.

In der Vorrunde hatte Aufsteiger Tuttlingen noch mit 4:9 gegen die Gäste verloren. Dieses Mal lief die Partie von Anfang an besser für die Gastgeber. Bereits nach den Doppeln lagen die Tuttlinger mit 2:1 in Führung. In den ersten Einzeln konnten Markus Schmitz und Andreas Kohler das Ergebnis auf 4:1 ausbauen. Kohler gelang es dabei, einen 6:10-Rückstand im fünften Satz gegen den langjährigen Verbandsklassen-Spieler Michael Meister noch aufzuholen, um schließlich mit 13:11 zu gewinnen. Rückschlag dann am mittleren Paarkreuz: Der gesundheitlich angeschlagene Ralf Kohler verlor sein Einzel ebenso wie Jan Lindeman. Nach einer Punkteteilung am hinteren Paarkreuz hieß es zur „Halbzeit“ 5:4. Der immer stärker werdende Volker Mattes konnte sich gegen Kevin Leuprecht in vier Sätzen durchsetzen, Kai Ottmar verlor gegen Wolfgang Löffler. Es blieb spannend: Am vorderen Paarkreuz kam zunächst Schmitz gegen Meister zu seinem zweiten Einzelerfolg. Anschließend unterlag Andreas Kohler knapp Horst Amann. – 6:5. Am mittleren Paarkreuz konnte Jan Lindeman mit einem souveränen Sieg gegen Michael Krause den wichtigen siebten Punkt für seine Mannschaft holen. Nach der Niederlage von Ralf Kohler musste die Entscheidung am hinteren Paarkreuz fallen: Hier überzeugten Volker Mattes und Kai Ottmar. Mattes bog einen 0:2-Rückstand gegen Wolfgang Löffler in einen Sieg um und auch Kai Ottmar ließ nichts mehr anbrennen. Sein Viersatz-Erfolg über Kevin Leuprecht setzte den Schlusspunkt unter eine Saison, mit der die zweite Mannschaft des TTC Tuttlingen um Markus Schmitz, Andreas Kohler, Ralf Kohler, Jan Lindeman, Volker Mattes, Kai Ottmar, Sascha Baur und Rainer Kaufmann höchst zufrieden sein kann.